

A Villerupt, un forum pour choisir son lieu de vie

by Le Moniteur - vendredi, octobre 17, 2014

<http://correspondances.fr/a-villerupt-un-forum-pour-choisir-son-lieu-de-vie/>

Une centaine de professionnels se sont réunis le 8 octobre à Villerupt à l'occasion du forum « *Mon lieu de vie, je le choisis* », pour présenter au grand public l'offre départementale en matière de logement adapté.

Depuis 2008, 700 personnes ont été interrogées par des enquêteurs bénévoles formés par le conseil général et l'agence d'urbanisme Agape. La restitution de cette enquête a mis en évidence un fort souhait de maintien à domicile, mais aussi un intérêt pour les solutions alternatives à Ehpad, comme les logements-foyers ou l'habitat partagé.